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1.1.Name and address of consignor/ Название и 

адрес грузоотправителя  
 
................................

................................

................................

................................

................................ 

1.6.  

 
DEPARTMENT FOR ENVIRONMENT, FOOD AND RURAL AFFAIRS 

SCOTTISH GOVERNMENT – RURAL DIRECTORATE 

WELSH GOVERNMENT – DEPARTMENT FOR RURAL AFFAIRS 

 
 

 

 

Certificate No/ Сертификат №  ............. 
1.2. Name and address of consignee/Название и 
адрес грузополучателя 
 

................................

................................

................................

................................

................................

................................

................................ 

 

Veterinary certificate for laboratory animals (mice and rats), 

their embryonic forms, sperm and cell cultures exported from  

Great Britain into the Russian Federation  

Ветеринарный сертификат на экспортируемых из  

Великобритании в Россиийскую Федерацию лабораторных 

животных( мышей и крыс) а также их эмбрионов, спермы 

и культур клеток  

1.3. Species of animals/ Вид животных 

 

................................

................................

................................

................................ 

1.7. Competent authority in Great Britain/  Компетентное ведомство в 

Великобритании 
Department of Environment, Food and Rural Affairs (DEFRA)/ 

Министерство защиты окружающей среды, продуктов питания и 

сельскoй деятельности 
 

1.4 Developmental stage: Adult animal, embryo, 

sperm or derived embryonal stem cell/ 

Стадия развития : взрослое животное, эмбрион, 

сперма или культура клеткок 

 

................................

................................ 

 

 

1.6. Organization of Great Britain issuing this certificate/ Учреждение 
Великобритании, выдавшее этот сертификат 
Department of Environment, Food and Rural Affairs (DEFRA) 

Министерство защиты окружающей среды, продуктов питания и 

сельскoй деятельности 

1.5. Means of transport/Tранспорт 
(the number of the railway carriage, truck, flight-number, 
name of the ship / № вагона, 
автомашины, рейс самолета, название судна.) 
 
.............................. 

 

Freight No.,/Фрахт № 
 

.............................. 

1.7. Country of transit/ Страна транзита 
............................................. 

1.8. Point of crossing the border of the Russian Federation/ Пункт 

пересечения границы Российской Федерации. 
 
 
............................................. 
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2. Health information / Информация о состоянии здоровья  
I, the undersigned slate/official veterinarian certify that: 
Я, нижеподписавшийся государственный/официальный ветеринарный врач, настоящим удостоверяю следующее: 

 

2.1. Mice exported into the Russian Federation are clinically healthy, they were not inoculated with human or animal infectious 

and are derived from the vivarium facility ……………………………..which  is officially free from the contagious diseases 

including:  

Экспортируемые в Российскую Федерацию мыши клинически здоровы и не привиты человеческими и животными 

инфекциями, и происходят из вивария ……………….официально свободного от следующих заразных болезней:  

 

 There were no cases of Rift Valley fever during last 48 months in territory of Great Britain. 

 В течение последних 4 8месяцев на территории Великобритании не было случаев лихорадки долины Рифт. 
 

 There were no cases of rabbit-fever during last 24 months in the territory of Great Britain or administrative territory. 

 В течение последних 24 месяцев на территории   Великобритании или административной территории не было 

случаев туляремии. 
 
 

 During last twenty days in the vivarium of ………………..there were no cases of anthrax registered. 

 В течение последних 20 дней в виварии……………………… не было зарегистрировано случаев сибирской язвы. 

 

 During last three months in the vivarium of …………………………………there were no cases of leptospirosis.  

 В течение последних трех месяцев в виварии ……………………не было зарегистрировано случаев лептоспироза. 
 
 

 During last 12 months in the vivarium facility of …………………………. there were no cases of toxoplasmosis. 

  В течение последних 12 месяцев в виварии ……………………………… не было случаев токсоплазмоза. 

 

 During last 12 months in the vivarium facility of ……………………… there were no cases of virus enteritis,  
contagious hepatitis,  rabies. 

 В течение последних 12 месяцев в виварии  ……………………. не было случаев, вирусного энтерита,  

инфекционного гепатита, бешенства. 

 

 During last 6 months in the vivarium facility of…………………………………there were no cases of myxomatosis.  
 В течение последних 6 месяцев в виварии…………………………………………... не было случаев миксоматоза. 

                   

 During last 6 months in the vivarium …………………………… there were no cases of viral hemorrhagic fever of 

rabbits.  

 В течение последних 6 месяцев в виварии ……………………………….. не было зарегистрировано случаев вирусной 

геморрагической лихорадки кроликов. 
 

 During last 6 months in the vivarium facility of ………………………………according the OIE Code requirements 

    there were no cases of Aujeszky disease. 

 В течение последних 6 месяцев в виварии...................... не было случаев   болезни Ауeски в соответствии с         

требованиями Кодэкса МЭБ . 

 

 During last 6 months in the vivarium ……………………………………..there were no casesof lymphocytic 
choriomeningitis. 

 В течение последних 6 месяцев в виварии...................... не было случаев лимфоцитарного хореоменингита. 
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2.2. The animals for not less than 21 days are kept at special quarantine bases of country-exporter or at separate accommodations 

where they undergo clinical examination and thermometry, had no contacts with other animals. The laboratory tests data (ELISA) 

are in accordance with the established rules and terms. The mice are considered to be SPF-category: specific pathogen (viruses, 

bacteria, parasites and helminthes) free. 

Отобранные для отправки в Российскую Федерацию животные не  менее 21  дня  содержатся на специальных 

карантинных базах страны-экспортера или  в  отдельных  помещениях,  где  проводят  клинический  осмотр  и 

термометрию, в клетках снабженных фильтрами, и не имели контактов с другими животными. Данные 

лабораторных тестов (ELISA) соответствуют установленным правилам и срокам  OIE.  
Статус здоровья мышей определяется как SPF-категория -  свободные от патогенной микрофлоры (вирусов, 

бактерий, паразитов, гельминтов). 

2.3. The cages for transportation were disinfected and are in agreement with the international hygienic rules. 

Клетки для транспортировки были продезинфицированы и соответствуют международным нормам гигиены. 
 

The signature of state official veterinarian/ 

Подпись государственного официального ветеринарного врача 

 

 

 

Name and position in capital letters/ 

Ф.И.О. и должность 
 

 

 

Signature and stamp must be in a different colour to that of the printed certificate 

 

Подпись и печать должны отличаться по цвету от напечатанного сертификата 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

V1: 7293EHC APPLICATION


	Text1: 
	Text2: 
	Text3: 
	Text4: 
	Text6: 
	Text7: 
	Text8: 
	Text9: 
	Text15: 
	Text16: 
	Text17: 
	Text18: 
	Text19: 
	Text20: 
	Text21: 
	Text22: 
	Text23: 
	Text25: 
	Text26: 
	Text27: 
	Text28: 
	Text29: 
	Text30: 
	Text31: 
	Text32: 
	Text33: 
	Text34: 


